



あた互の子 ~ 優しい子・元気な子・賢い子 ~

5月は、「T」で、頑張っています！

愛宕小学校の子供たちは、あた互の子になるため、毎日の学校生活で、様々なことに一生懸命取り組んでいます。特に、今年度は、本物のあた互の子になれるよう、「いつでも、どこでも、一人でも」頑張ることができる力を身に付けようと努力しています。

そのために、4月は「I (アイ)」、「私から、自分から」を合言葉に、自分から進んで頑張ることを呼びかけました。すると子供たちは、地域の方々に挨拶をしたり、1年生に優しく接したりすることに、自分から進んで取り組むことができていました。うれしいです。

そこで今年度も、全校児童が覚えやすく、頑張る意欲がわく合言葉を6年生と共に考えていきます。「今年度は、アルファベットで考えてみよう。」とお願いしたところ、5月にぴったりの合言葉を考えてくれました。それは、「T (ティ)」です。挑戦するという意味の

「TRY (トライ)」の頭文字です。5月には運動会があるので、「運動会でトライ!」です。新しい学級で、まだあまり

話ができな人がいたら、「新しい友達にもトライ!」です。少しずつ協力できてきたら、運動会や学級での活動などに、「新しい学級でトライ!」です。自分から、精一杯、「頑張ることにもトライ!」です。やる気に満ちた素敵な合言葉ができました。「T」には、他にも、ローマ字での頭文字をとって、「チームで高め合う、楽しい5月」という意味もあります。

5月は、この「T」を合言葉に頑張っています。応援、よろしくお願いいたします。



運動会の練習も頑張っています！

5月26日は、子供たちが楽しみにしている運動会です。7日からの特別日課での練習も半分を過ぎ、順調に進んでいます。

低学年の表現では、1年生も振付けを覚えて、運動場での練習が始まりました。中学年のエイサーは、合同練習で振付けや太鼓の打ち方の確認です。5年生の学級対抗リレーや6年生の綱引きでは、作戦を考えながら工夫を重ねているところです。本番が今から楽しみです。



1・2年生 ジャンボリミッキー



3・4年生 エイサー



5年生
学級対抗リレー



6年生
学級対抗綱引き